



Natalie Gössler, Jacqueline Amreich und Jessica Starchl sind „Heldinnen der Technik“
SIMONE RENDL

BEZIRK VOITSBERG

Technikerinnen zeigen, dass sie in ihrem Berufsfeld „Heldinnen“ sind

Mit dem Film „Heldinnen der Technik“ sollen junge Mädchen dazu inspiriert werden, eine technische Ausbildung anzustreben.

Technische Berufsfelder werden noch immer überwiegend von Männern dominiert. Doch langsam räumen die Frauen das Feld von hinten auf. Um noch mehr junge, technikinteressierte Mädchen für Lehrbetriebe in der Weststeiermark zu begeistern, hat der „ABV (Ausbildungsverbund) Mein Job“ gemeinsam mit dem LFI, dem AMS und dem Land Steiermark den Film „Heldinnen der Technik“ kreiert, in dem Technikerinnen aus der Region vor den Vorhang geholt werden. „Es war uns sehr wichtig, den Fokus eher auf die Persönlichkeit der

Mädchen zu legen“, erklärt Sonja Hutter vom LFI Steiermark. Einen Einblick in ihre Welt geben Jacqueline Amreich von Holz-Her, Jessica Starchl von Stölzle-Oberglas und Natalie Gössler von Remus-Sebring.

An Schulen und bei Bildungsveranstaltungen soll der Film gezeigt werden. „Das Stereotyp, dass Mädchen in technischen Berufen ihre Weiblichkeit einbüßen, ist immer noch vorhanden. Mit dem Film wollen wir dem entgegenwirken und Mäd-

chen zeigen, dass dem absolut nicht so ist“, so Hutter.

Aus diesem Grund sollen auch spezifische „Girls Only“-Workshops stattfinden, die einen Einblick in die Zukunftschancen in technischen Berufen geben. Diese finden am 14. November 2019 und am 21. April 2020 statt. „Wir würden die Idee gerne als Fixpunkt im Jahr einführen, denn die Bereitschaft im Bezirk, weibliche Technikerinnen auszubilden, ist hoch.“
Simone Rendl